

Pakai Jet Pribadi Rp 1,3 Triliun

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 18/02/2025



ORINEWS.id – Mantan pemain Manchester United dan Juventus, Cristiano Ronaldo, ke Indonesia.

Ronaldo dijadwalkan tiba di Bandara Soekarno-Hatta Cengkareng Banten pagi ini, Selasa (18/2/2025).

Ronaldo dijadwalkan akan berada di Jakarta kemudian menuju ke Kupang Nusa Tenggara Timur (NTT) dan Bali.

Berikut dirangkum Tribunnews.com informasi terbaru kedatangan Ronaldo.

Pengamanan di bandara

Polisi menyiapkan 100 personel untuk mengamankan kedatangan Cristiano Ronaldo di bandara.

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald Sipayung mengatakan, pengamanan ini dilakukan guna memastikan

kelancaran perjalanan Ronaldo selama di Jakarta.

“Pihak Kepolisian Bandara Soekarno-Hatta telah menyiapkan 100 personel untuk pengamanan, apabila Cristiano Ronaldo (tiba) melalui Bandara Soetta,” ujar Ronald, Selasa (18/2/2025) dikutip dari Kompas.com.

Meski begitu, Ronald menyebut rencana kedatangan Ronaldo ke Indonesia masih tentatif.

Saat ini, pihaknya masih menunggu kepastian apakah pesawat pribadi yang ditumpangi pesepak bola asal Portugal itu akan mendarat di Bandara Soetta atau Bandara Halim Perdanakusuma.

“Pengamanan kedatangan Cristiano Ronaldo dilaksanakan seperti biasa, tidak ada yang istimewa atau penambahan personel,” kata dia.

2. Pakai jet Rp 1,3 triliun

Cristiano Ronaldo dikabarkan akan terbang ke Indonesia menggunakan jet pribadi.

Ronaldo kabarnya memilih menggunakan jet pribadi yang dikenal sebagai Bombardier Global Express 6500.

Pesawat yang dibeli Ronaldo pada 2024 ini memiliki nilai sekitar 65 juta pounds atau setara Rp 1,3 triliun.

Pesawat ini punya fasilitas lengkap layaknya hotel, mencakup sofa, dua tempat tidur, dan kamar mandi dengan shower.

Di bagian luar jet, terdapat siluet ikonik Ronaldo serta tulisan CR7, dengan tampilan elegan berwarna hitam.

Pesawat Ronaldo ini sempat diulas media Inggris sebab terparkir di bandara Inggris pekan lalu.

3. Dari Jakarta menuju Kupang

Kemudian, pada Rabu (19/2/2025) pagi, Ronaldo dijadwalkan

bertolak ke Kupang, Nusa Tenggara Timur (NTT), untuk menjalankan misi kemanusiaan.

Ronaldo disebut akan hadir untuk melaksanakan kegiatan sosial, memenuhi undangan Dr. Susi Marya Kapitana, pemimpin Yayasan Graha Kasih.

Ronaldo datang ke Kupang bersama seorang artis Amerika Serikat, Seato de Pablo yang adalah sahabat karibnya.

“Miss Seato anggap saya sebagai ibu kandung. Dia yang membawa Ronaldo, mereka akan mensponsori semua kegiatan sosial di NTT,” terang Susy Katipana.

Ronaldo juga dijadwalkan mendatangi Yayasan Tiberias di Camplong.

Kegiatan lainnya yakni penyerahan bantuan untuk panti asuhan, gereja dan penyerahan mobil untuk pesantren Al-Hikmah di Namosain, Kota Kupang.

“Jadi, ada 14 paket program kegiatan,” sebut Susy Katipana.

Susy Katipana menegaskan kehadiran Cristiano Ronaldo di Kupang tanpa disponsori.

4. Nginap di Bali

Susy Katipana menjelaskan, Cristiano Ronaldo berada di Kota Kupang selama tiga hari.

Namun Ronaldo tidak tinggal di Kupang.

Menurut Susy Katipana, setelah acara di Kupang, Cristiano Ronaldo dengan pesawat pribadinya ke Bali.

Kemudian pesawat akan membawa Cristiano Ronaldo lagi dari Bali ke Kupang.

“Jadi, dia tidak stay di Kupang,” katanya.

Kedatangan Cristiano Ronaldo di Indonesia ini yang ketiga kali.

Sebelumnya pada tahun 2013, Ronaldo melakukan lawatan ke Indonesia.

Kala itu, dia sebagai seorang duta penyelamatan Mangrove. Ronaldo ikut menanam pohon bersama Presiden ke-6 RI, Susilo Bambang Yudhoyono.

Sebelumnya, tahun 2005 lalu, Cristiano Ronaldo juga datang ke Indonesia.

Waktu itu pemain liga Arab, Al-Nassr FC itu mengunjungi korban setelah tsunami Aceh